

Estimada Comunidad:

El Martes 8 de Mayo en horario de 10:30 a 11:15 se realizará Charla inaugural “Conociendo la Astronomía” que estará a cargo de el Astrónomo de la UdeC Fernando Cortés Guerrero. Esta es una de las distintas actividades que se realizarán en el colegio durante el año académico y que se enmarcan dentro del proyecto “Papelucho científico”, cuyo objetivo es motivar y potenciar el desarrollo de habilidades científicas fomentando la creatividad y la autonomía de los estudiantes.

***Atte. Depto. de Ciencias.***